

THRASH 'EM DOWN

DEMO

VÖ: August 2014



Hallo,

THRASH 'EM DOWN ist eine Metal-Band aus Magdeburg, die Anfang 2012 gegründet wurde. Es folgten Anfang 2013 erste Live-Auftritte in Sachsen-Anhalt, unter anderem auf dem „RUDE“ in Beringen, wo THRASH 'EM DOWN die Bühne mit Milking The Goatmachine und Grave teilten. Nachdem studentische Aktivitäten sowie ein Besetzungswechsel im Line-Up den Jahreswechsel bestimmten, spielte der Vierer im Sommer 2014 unter anderem als local support auf der Rebellion Tour mit Madball und Biohazard. Nun hat das Quartett im Spätsommer 2014 in Eigenregie seine erste Demo im heimischen Bandkeller via Liveaufnahme eingespielt und veröffentlicht. Die Demo beinhaltet vier Tracks, welche sich stilistisch am Thrash-Metal orientieren.

Bisher sind THRASH 'EM DOWN 2015 für das „RUDE“ in Beringen (Sachsen-Anhalt / www.rockunterdeneichen.de) bestätigt. Weitere Termine werden via Facebook bekannt gegeben.

Bei Fragen – zur Band, Booking, Interviewanfragen, Fotos, Logo – stehen wir gern zur Verfügung.

Aktuelle Infos stehen unter <http://facebook.com/thrashemdown> bereit.

Besetzung:

Marc – Gesang

Mösa – Bass

Norb – Schlagzeug

Alex – Gitarre

Mit freundlichen Grüßen,

THRASH 'EM DOWN